

POLÍTICA DE LA OFICINA

Bienvenido a nuestra oficina. Haremos nuestro mejor esfuerzo para asegurar que sus visitas sean lo más cómodas posible. Por favor, háganos saber si hay alguna necesidad o preocupación especial. Nos complace que haya elegido nuestra oficina para sus necesidades de salud dental. Nos esforzamos por proporcionar a todos nuestros pacientes un cuidado dental integral de alta calidad a un costo razonable.

En su primera visita, usted puede esperar un examen minucioso y revisión de su salud bucal, incluyendo las radiografías necesarias. Las limpiezas no se hacen generalmente en la primera visita.

Se le explicará el tratamiento y las opciones recomendadas y se le dará una estimación de su costo de acuerdo con su plan dental. Es difícil dar una estimación exacta del tratamiento necesario hasta que realmente iniciar el tratamiento. En algunos casos somos capaces de dar estimaciones precisas basadas en rayos X y exámenes visuales, sin embargo, no podemos estar absolutamente seguros del alcance del trabajo necesario hasta que el tratamiento haya comenzado. Intentaremos darle potenciales necesidades de tratamiento imprevisto. Por lo tanto, no debemos asumir ninguna responsabilidad de realizar servicios para las tarifas citadas en las estimaciones antes de iniciar el tratamiento.

Después de esta cita inicial, se le dará una cita de regreso para comenzar su tratamiento. Los cargos son debidos y esperados en su totalidad en la fecha de servicio. Aceptamos dinero en efectivo, cheques y la mayoría de las principales tarjetas de crédito. Como una cortesía a nuestros pacientes, le facturaremos a su compañía de seguros por servicios prestados a usted. Si por alguna razón su compañía de seguros no paga dentro de 60 días de la fecha del servicio, esperamos que pague el saldo de su factura en su totalidad y busque el reembolso de su compañía de seguros. Es la política de esta oficina que todos los honorarios se deben en el momento del servicio. Bajo circunstancias especiales, nuestro gerente de oficina puede hacer arreglos de acuerdo con las disposiciones mencionadas anteriormente. Los cargos de financiación del 12% por mes se añadirán a todos los saldos pendientes después de que su saldo exceda los 30 días vencidos. Las cuentas de más de 60 días se enviarán a una agencia de cobro que afectará negativamente a su calificación crediticia. Como una cortesía a nuestros pacientes, le confirmaremos su cita y esperaremos la misma cortesía de usted si hay una necesidad de cambiar o cancelar su cita. Por favor, infórmenos dentro de las 24 horas de antelación de lo contrario se cobrará un cargo de \$ 25 dólares por visita de media hora programada. Simplemente no aparecer no es aceptable. Gracias por tomarse el tiempo para leer nuestra política de oficina. Esperamos que responda cualquier pregunta que pueda tener. Si tiene alguna pregunta o inquietud o quiere una copia de nuestra política, por favor pregunte.

"He leído y entiendo la política financiera y de oficina mencionada arriba, y por la presente acepto cumplir con los términos de este documento. Además, estoy de acuerdo en que en caso de falta de pago, yo asumiré el costo de las colecciones y / o los costos judiciales y honorarios legales razonables, si se requiere acción judicial ".

Patient's signature (Parent/Legal Guardian)

Date

Lowry Y. Wong, DDS, 4647 Long Beach Blvd. Ste A-1 Long Beach Ca 90805 562 426 6594